

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil 'alamiin, segala puji kami panjatkan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala yang senantiasa memberikan kasih sayang dan petunjuknya sampai selesainya penelitian kami yang berjudul "Formulasi Strategi Menuju Masjid Makmur (Studi Kasus Masjid Izzatul Mu'mini Lembang). Shalawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad *Shalallahu 'alaihi wasalam*, yang memberikan tauladan terbaik dalam kehidupan kita sehari-hari, termasuk dalam menuntut ilmu.

Selain untuk memenuhi syarat kelulusan pendidikan Program Studi Magister Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung. Penelitian ini dibuat dengan harapan dapat diaplikasikan secara langsung dan diterapkan sesuai dengan data yang dikumpulkan dan hasil analisis yang dapat dipertanggungjawabkan secara akademis. Apabila sudah diaplikasikan secara praktis dapat meluaskan manfaat penelitian ini kepada masjid-masjid yang lain di Indonesia dalam menyebarkan manfaat seluas-luasnya kepada masyarakat. Sehingga masyarakat dapat mengubah pola pikir masjid sebagai tempat sakral untuk beribadah ritual saja, dapat kembali sebagaimana masjid pada awal mula didirikan yaitu tempat ibadah, tempat menuntut ilmu, berdiskusi, mengelola keuangan umat, dan menebar manfaat sosial bagi masyarakat sekitar.

Dalam penelitian ini juga, kami mengucapkan banyak terimakasih atas bimbingan, motivasi, kritik, saran yang sangat berdampak dalam pembuatan ini hingga selesai. Oleh karena itu, setelah bersyukur kepada Allah dan bershawat kepada Rasulullah, kami secara khusus mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibuku Ellys Effendi Yauwcob dan Ayahku Syamsi Mulia Budiman yang senantiasa mendoakan dan merestui setiap perjuangan anaknya.
2. Dosen pembimbing Ibu Dr. Ir. Rina D. Pasaribu, M. Sc. yang telah memberikan *support* dan bimbingan secara rinci diantara waktunya yang padat. Semoga menjadi amal jariyah beliau.
3. Dosen penguji sidang tesis, Bapak Ir. Dodie Tricahyono, M.M., Ph. D., dan Bapak Dr. Ir. Mohamad Riza Sutripto, M. T. yang bukan sekedar menguji namun juga memberikan masukan yang mengembangkan dan mempertajam analisis strategi pada penelitian ini.
4. Dosen wali Ibu Dr. Irni Yunia, S.T, M.T yang memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu di Telkom University ini juga para dosen yang sudah memberikan ilmunya selama perkuliahan ini.
5. Istriku, Cut Sarah Armis dan anak-anak tercinta Farah Irene Salha, Ashraf M. Ali, dan Ashraf M. Abu Bakr, dan calon bayi keempat ketika penelitian ini dibuat yang selalu menemani dan membuat kenangan dalam perkuliahan hingga pembuatan penelitian ini selesai.
6. Para pengurus Masjid Izzatul Mu'minin, dan orang-orang yang menjadi narasumber dan inspirasi dalam penelitan kemasjidan ini.
7. Perusahaan tempat saya bekerja, XL Axiata yang telah memberikan fasilitas karyawannya ntuk berkembang dalam segalanya termasuk pendidikan sehingga membentuk pribadi saya menjadi lebih baik.

8. Para Rekan kelas MMPJJ-47-01 angkatan 2022 yang sama-sama berjuang dalam menyelesaikan studi dan jenjang pendidikan ini, walaupun tak pernah berjumpa, tapi terasa akrab dan saling memotivasi bersama.

Tak ada kata yang baik selain doa untuk semua pihak yang berkontribusi dalam penelitian ini, baik langsung ataupun tidak langsung. *Jazakumullahu khairan*, semoga Allah *Subhanahu wa ta'ala* membalas dengan kebaikan yang berlimpah.

Mohon doanya *In syaa Allah* penelitian ini akan dilanjutkan hingga implementasi dan evaluasi dan dibukukan agar dapat disebarkan manfaatnya bagi masjid-masjid lain di Indonesia. Mohon maaf atas segala kekurangan, segala masukan sangat kami apresiasi untuk kebaikan bersama. Dan semoga penelitian ini dapat menginspirasi peneliti-peneliti lain untuk mengembangkan dan memajukan masjid sebagai pusat peradaban Islam.

Jakarta, 10 Juni 2024

Mohamad Fadhian Budiman

Bin Syamsi M. Budiman

NIM: 2403221015